

Fecha: 06-01-2025 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda

Tipo: Noticia general Título: Fosas, muros y internación anuncia Matthei Pág.: 5 Cm2: 112,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709 No Definida

Inmigración ilegal

Fosas, muros y centros de internación anuncia Matthei

Desde el Complejo Fronterizo Chacalluta, en Arica, junto a parlamentarios, la precandidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei presentó una estrategia para el control fronterizo y el combate contra el crimen organizado. "Chile necesita fronteras seguras, no excusas. La migración irregular no será tolerada", recalcó.

El plan Matthei consiste en cinco puntos. El primero es reforzar la infraestructura para control fronterizo, instalando "barreras físicas" como fosas, pretiles (muros) y otros para delimitar 240 kms. alrededor de cuatro pasos fronterizos prioritarios. Estos se complementarían con sensores, fibra óptica enterrada, cámaras con alcance de 10 km. y una plataforma IA para la detección temprana y automatizada de blancos.

El segundo ítem apunta a mejorar las capacidades operativas de respuesta y el tercero a crear dos centros de internación ubicados dentro de los primeros 10 km. de la frontera, con capacidad de hasta 100 personas cada uno por un máximo de 48 horas. Respecto a estos últimos, los consideró "una señal clara de que el ingreso clandestino a Chile tendrá consecuencias inmediatas".

El plan también considera mejorar la colaboración internacional y acabar con los "privilegios para migrantes clandestinos".

Entre los integrantes del equipo a cargo de estas propuestas están Álvaro Bellolio (exdirector del Servicio de Migraciones), Roberto Macchiavello (contraalmirante (r) de la Armada) y Pilar Giannini (exjefa de seguridad pública de la subsecretaria del Interior).